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会議次第 

１ あいさつ 

 

２ 議 題 

（１）公民館事業（９月～１１月）の結果について 

（２）第３６回大野南公民館まつりについて 

（３）大野南公民館表彰候補者について 

（４）次期運営協議会公募委員の募集について 

（５）公民館の貸室使用に係る利用区分について 

（６）その他 

  〇 利用者団体登録状況について 

 

３ 情報交換 

 

閉 会 

 

 



審  議  経  過 
 

主な内容は次のとおり。（○は委員の発言、●は事務局の発言） 

 

会長あいさつの後、議題に沿って、議長の進行で進められた。 

 

≪質問、意見等≫ 

議題 

（１）公民館事業（９月～１１月）の結果について 

各委員会代表及び事務局から、９月から１１月に実施された学習・文化・家庭教育事

業１件、体育・レクリエーション事業４件、青少年事業３件、学級・講座１件、つどい

１件、共催・その他１件について実施結果報告を行った。 

 

（２）第３６回大野南公民館まつりについて 

３月２日（土）・３日（日）開催予定の第３６回大野南公民館まつりについて、資料

に沿って開催概要を事務局から説明した。 

○ 実行委員会主催事業のバザーは、日曜日のみの開催か。 

● そのとおり。 

 

（３）大野南公民館表彰候補者について 

   大野南公民館の表彰候補者について、大野南公民館表彰規約に基づき、今年度の表彰

候補者４名について事務局から説明した。 

● この４名以外に候補者がいれば、ご推薦いただきたい。 

○ 特になし。 

● 表彰規約では、運営協議会、専門部、館長及び公民館職員で構成する表彰選考委員

会を開催して館長に推薦することとなっているが、委員の構成員となる方々が本運営

協議会に全員出席されているので、この場をもって推薦者を決定してよろしいか。 

○ 異議なし。 

● 今年度の表彰候補者４名を推薦者として決定してよろしいか。 

○ 全会一致で了承。 

 

（４）次期運営協議会公募委員の募集について 

現在の公募委員が平成３１年５月末で任期満了となることから、次期の募集要領につ

いて事務局より説明し、平成３１年２月１日から募集を開始することで承認を得た。 

 



 

（５）公民館の貸室使用に係る利用区分について 

前回の運営協議会に引き続き、来年度から利用（時間）区分の変更が必要かどうかに

ついての意見等を伺い協議を行った。 

○ 多目的室の午後と夜間の使用料が１，６００円と金額が高く見えてしまうが、どの

ような団体が利用しているのか。４時間も利用しているのか。 

● 大きな鏡やピアノがある部屋なので、ダンスやコーラスの団体が多く利用している。

利用時間は団体によってまちまちである。 

〇 自分が入っている団体は３時間から３時間半くらいの利用であり、２時間では短い。

〇 抽選申込みをしても当選しないことが多い。使用料の金額のことよりも、当選率や

利用率が上がることを考えてほしい。多目的室の午後を２つに分けて、２団体が利用

できるようにしたら良いのではないか。 

○ 夜間の利用は、６時に開始して早く終わってしまう団体と、遅くならないと集まれ

ない団体があるので、夜間を２分割した方がいいのではないか。 

〇 夜間の部屋の予約が取りづらいという団体からの話はあるのか。 

  ● 午前と午後は全室利用している日はあるが、夜間は全室利用している日というのは

記憶にない。 

〇 各委員からの意見はいろいろあるので、結論は出ないと思う。事務局で利用団体に

５分割に細分化することに対して賛成か反対かを聞いた方がいいのではないか。 

〇 大野南は部屋数が多く、例えば小会議室１と小会議室２は同じ人数の部屋が２つあ

るので、片方は今のまま、もう片方は５分割にしてもいいと思う。全ての部屋を５分

割にするのは難しいと思う。 

  ○ 利用団体から時間区分について変更の要望などは出ているのか。 

  ● 数件の要望はいただいているが多くはない。実際にいただいた意見のほとんどは、

団体の都合によるもので１時間単位にしてほしいというものがほとんどである。 

● 毎年５月頃に開催される利用者懇談会で、事務局から時間区分の変更案を提示し、

利用者の意見を伺うことも可能である。 

〇 事務局案を作成し、利用者懇談会で意見を集めることで了承された。 

 

（６）その他 

① 利用者団体登録状況について 

平成３０年９月１３日から１２月１２日の間、公民館施設予約システムに新規登

録した団体とその活動内容、及び廃止届を提出した団体等について、事務局より報

告した。 

新規登録団体は１５団体で、廃止をした団体は８団体。使用料免除が承認された

団体は今回３団体で合計で４０団体となった。現時点の大野南公民館の登録団対数

は４９６団体。 



 

○ 使用料の免除団体について、同じサークル活動をするのに、この団体は有料で、

この団体は免除というのはおかしい。整理して考えてもらいたい。 

 

情報交換 

各委員より、所属する団体・機関等の情報提供をしていただいた。 

 

以 上 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



大野南公民館運営協議会出欠席名簿 

 氏  名 所 属 等 備 考 出欠席 

１ 中村 洋子 大野南公民館長 会 長 出席 

２ 田中 多輝子 谷口台小学校長  欠席 

３ 久保田 康隆 鶴の台小学校長  欠席 

４ 天野 和広 大野南中学校長  欠席 

５ 瀬戸 量平 相模上原団地自治会長  出席 

６ 田中 美奈子 ロビィシティ五番街自治会長 議 長 出席 

７ 渡辺 哲男 相模大野南自治会長  出席 

８ 小澤 清志 大野南地区民生委員児童委員協議会代表 会 計 出席 

９ 金子 清美 谷口台小学校ＰＴＡ会長  欠席 

10 山本 欽章 鶴の台小学校ＰＴＡ代表  出席 

11 杉本 朋子 大野南中学校ＰＴＡ副会長  欠席 

12 川崎 幸江 大野南地区子ども会育成連絡協議会長  出席 

13 畠山 秀美 大野南地区老人クラブ連合会代表 会計監査 欠席 

14 長池 慶子 文化家庭委員会代表  出席 

15 小野田 彰吾 健康体育委員会代表  出席 

16 伊藤 時彦 青少年委員会代表  出席 

17 毛利 まさ子 保育委員会代表  欠席 

18 阿部 京子 公民館利用者懇談会代表  出席 

19 阿久津 明也 公民館利用者懇談会代表 副議長 出席 

20 阿部 義宏 公募委員  出席 

21 格地 悦子 公募委員  出席 

 

平成30年12月14日開催 


